

Sparkasse



Messe-Glücksrad: 700 Euro für „DoppelPASS“

NORTORF Mit zahlreichen Aktionen während der fünften Nortorfer Mittelpunktmesse unterstützten die Sparkasse Mittelholstein und ihre Mitarbeiter die Initiative „DoppelPASS“ der TuS-Liga-Fußballer zugunsten der Deutschen Kinderkrebshilfe. Besucher hatten zum Beispiel die Möglichkeit, für 50 Cent am Glücksrad zu drehen. „Wir wollten unsere Werbemittel nicht verschenken, sondern für einen guten Zweck verlosen“, sagte **Klaus Pommrehn**, Leiter der Nortorfer Filiale (Mitte). 350 Euro seien so zusammengekommen, die Sparkasse Mittelholstein verdoppelte den Betrag. **Thorben Schütt**, „DoppelPASS“-Initiator (2. von rechts) freute sich über die Spende: „Die Sparkasse Mittelholstein ist von Beginn an ein verlässlicher Partner von ‚DoppelPASS‘ und unterstützt uns regelmäßig.“

ROBOHM

cro

450 Euro für DoppelPASS



ROBOHM

NORTORF Seit fünf Jahren gibt es die Initiative „DoppelPASS“ der TuS-Ligafußballer zugunsten der Deutschen Kinderkrebshilfe. „Wir steuern mittlerweile auf einen Gesamt-Spendenbetrag von 100 000 Euro zu“, berichtete Thorben Schütt. „Wir hoffen, diese magische Marke Anfang des nächsten Jahres zu überschreiten.“

Der Erfolg der Initiative sei nur möglich, weil auch viele Nortorfer mit großen und kleinen Beträgen „DoppelPASS“ unterstützten. So wie Ute Scheel, Inhaberin der „Bücher-

stube Nortorf“, die gemeinsam mit ihrer Tochter die Frauenkleiderbörse in der Mehrzweckhalle Bargstedter Straße organisiert hatte. „Zehn Prozent des Verkaufserlöses sowie die Einnahmen aus dem Kaffee- und Kuchenverkauf sind für DoppelPASS bestimmt“, erklärte sie. 450 Euro kamen so zusammen, die Thorben Schütt dankend entgegen nahm. „Es ist toll, dass auch viele Privatleute mit zahlreichen Aktionen Spenden für ‚DoppelPASS‘ sammeln“, so Schütt.

cro

Doppelte Spendeneinnahme für DoppelPASS in Nortorf



Nicht nur die Sparkasse Mittelholstein in Nortorf stockte für die Aktion DoppelPASS in Nortorf seine Spende auf, auch Ute Scheel von der Bücherstube Nortorf war mit dabei.

Die Sparkasse verdoppelte den Erlös ihres Glücksrades auf der Nortorfer Mittelpunktmesse von 350 Euro auf 700 Euro. Ute Scheel stockte den erbrachten Erlös der Kleiderbörse im März, in der Bargstedter Halle, von 430 Euro auf runde 450 Euro auf. Jedes Jahr werden 10% der Erlöse aus

Kaffee- und Kuchenverkauf an soziale Einrichtungen gespendet.

Beide Spenden wurden von Thorben Schütt gern für den DoppelPASS entgegen genommen. Sie werden selbstverständlich zu 100% der KinderKrebshilfe bzw. regionalen Projekten zugeführt.



Dreister Diebstahl von Spendengeldern

Buchhändlerin Ute Scheel wurde eine Spendendose zu Gunsten von DoppelPASS entwendet.

| Nortorf (MLO) | Manche Individuen sollten sich etwas schämen...

Mitte Mai stahlen Halunken eine Spendendose, die Ute Scheel zu Gunsten der Aktion DoppelPass aufgestellt hatte und die schon halb voll war. Vor ihrem Geschäft am Nortorfer Markt verschenkte die engagierte Buchhändlerin Kalender des Jahres 2012 und bat dafür um eine Spende zu Gunsten des bekannten Hilfsprojektes. „Ich habe



Ute Scheel ist sehr enttäuscht.

Foto: Larsson-Ohm

mir gar keine Gedanken darüber gemacht, dass jemand

so herzlos sein könnte, das Geld zu stehlen, dass kranken Kindern zu Gute kommen sollte“, betont Ute Scheel kopfschüttelnd, „doch dann war die Dose eines Tages einfach weg.“ Die Aktion stellte die Buchhändlerin nach dieser widerlichen Tat ein, um nicht ein weiteres Mal mit den Spenden die Diebe anzulocken. „Es tut mir sehr leid für die Menschen, die Geld in die Dose gesteckt haben in der Überzeugung, damit Gutes

zu tun“, seufzt Ute Scheel. Wir von der Redaktion meinen: Wer so etwas tut, der schreckt vor nichts zurück. Wegen dieser verabscheuungswürdigen Tat bleibt jetzt sicher der Wunsch eines schwerkranken Kindes unerfüllt. Wir hoffen inständig, das der oder die Täter Tag und Nacht von einem schlechten Gewissen geplagt werden und sich jeder ausgegebene Euro von dem gestohlenen Geld in etwas Schlechtes verwandelt.